

**Bádminton**

# La ilusión del Oviedo, a prueba en la Copa

«Me gustaría seguir la tradición del club de sacar medallas», afirma Laura Álvarez, jugadora clave

N. L., Oviedo

Ya está aquí el primer reto de la temporada para el Club Bádminton Oviedo, que toma parte en la Copa Iberdrola, competición que ya le ha dado éxitos anteriores, con la ilusión de volver a subirse al podio. La Copa Iberdrola es el torneo más importante de España para equipos femeninos y en esta ocasión se disputa en la localidad sevillana de San José de la Rinconada entre los días 14 y 15 de septiembre.

El Athlos de Galicia y el Cura Mora de Extremadura son los dos equipos que le han tocado en suerte al Oviedo en la fase de grupos. Será, además, la primera piedra de toque del nuevo entrenador del CBO, Jonhattan Ramírez Maseda, que ya sabe lo que es ganar la Copa Iberdrola, ya que formaba parte del cuerpo técnico que llevó al equipo al bicampeonato en 2020.

Aunque la idea del club esta temporada es, primordialmente, la de construir para el futuro, Ramírez se muestra ambicioso ante la competición del fin de semana: «En esta Copa nos centramos en alcanzar el máximo rendimiento, con el claro objetivo de liderar la fase de grupos y luchar por las medallas. Confío plenamente en el

compromiso de las jugadoras». El técnico destaca que el equipo «es joven y prometedor, y combina jugadoras con experiencia y liderazgo con otras que están dando pasos firmes para consolidarse en la máxima categoría. Estamos construyendo un proyecto sólido, con la ambición de que este equipo vuelva a traer la Copa a Oviedo en el futuro».

El CBO desplaza a Sevilla a seis jugadoras: Laura Álvarez, Laura Garijo, Lucía Soto, Amaia Torralba, Jana Villanueva y Yelyzaveta Zharka. Laura Álvarez, recién regresada al club, se convierte de esta forma en la jugadora del Oviedo con más apariciones en la Copa Iberdrola, con cinco. «Para mí es un torneo muy importante. El club siempre ha conseguido medallas y, personalmente, me gustaría seguir esa tradición. Espero poder aportar un buen rendimiento tanto a nivel personal como en equipo», señala la ovetense.

Laura Álvarez es, junto a Kristina Sotomayor y Claudia Leal, las jugadoras del club que más veces han subido al podio en la Copa Iberdrola, cuatro. La última, el año pasado, en el que el equipo asturiano fue medalla de plata tras perder la final precisamente ante el anfitrión de este año, el CB Rinconada.



Las jugadoras del Bádminton Oviedo en la Copa Iberdrola: 1.-Laura Álvarez. 2.-Yelyzaveta Zharka. 3.-Lucía Soto. 4.-Amaia Torralba. 5.-Laura Garijo. 6.-Jana Villanueva. | CBO



**HOCKEY**

## El VI Torneo de Mamis del Grupo contará con equipos de Madrid, Cantabria, País Vasco y Asturias

Paralelamente en el club gijonés habrá una exposición sobre «90 años de hockey en Asturias, 1933-2023»

J. J., Gijón

El Grupo Covadonga será escenario este fin de semana de la sexta edición del Torneo de Mamis de hockey hierba, en el que tomarán parte tres equipos del club así como otros de El Sardinero de Cantabria, los madrileños de Sanse, JAB Hockey y Madrid Sur, el Hockey Stich de Getxo y el también gijonés de Lloberu. El torneo se presentó en la tarde de ayer en las instalaciones del club organizador en presencia del presidente del mismo, Joaquín Miranda; el concejal de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Gijón, Jorge González Palacios, y una amplia representación de los equipos de mamis grupistas, así como el responsable de la sección, Faló Rodríguez. En el torneo estará presente la medalla de oro olímpica en Barcelona-92 Masángeles Rodríguez. Otra olímpica y grupista, María



Asistentes a la presentación del torneo. | LNE

López, envió un mensaje de apoyo lamentando no poder acudir, ya que este mismo fin de semana comienza la liga con su club. Paralelamente al torneo, el Grupo acoge una exposición fotográfica titulada «90 años de hockey en Asturias 1933-2023» y realizada con los fondos del Museo del Pueblo de Asturias. El sábado se va a conmemorar un partido que hace 90 años jugó en El Molinón un equipo femenino gijonés y otro cántabro, que tuvo carácter benéfico y que fue recogido por la prensa de la época. Este recuerdo lo jugarán el Grupo-1938 y El Sardinero. La entrega de trofeos está prevista para las 13 horas del domingo, cuando también se conocerán los premios a la mejor jugadora, la mejor portera y a la «más guerrera».